

## Der „blaue“ Nikolaus beim Löwen-Fan-Club Frontenhausen

Zur Weihnachtsfeier am 4. Adventsonntag lud der LFC-Frontenhausen seine Mitglieder ins Vereinslokal „Zur Kegelbahn“ ein. Sehr zahlreich erschienen diese um sich bei weihnachtlicher Stimmung durch Gedichte und lustige Vorträge von Weihachtsgeschichten unterhalten zu lassen. Begrüßen konnte man auch den Fanbeauftragten des TSV 1860 München Christian Poschet der einen von der aktuellen Mannschaft unterschriebenen Wimpel mitgebracht hatte. Angekündigt hatte sich auch der Vize-Präsident vom TSV 1860 München, der auch Ehrenmitglied im Fanclub ist, Herr Christian Dierl der dann leider verhindert absagen mußte. Als Entschädigung übergab er beim letzten Heimspiel einen Tag vorher dem Vorstand Alois Lommer ebenfalls ein von der Mannschaft signiertes Heim-Trikot. Verpflegt wurden die Anwesenden durch ein köstlich zubereitetes Buffet aus der Küche des Vereinslokals. Im Anschluß stand eine mit tollen und exclusiven Preisen vorbereitete Tombola. Den Reinerlös wird man gerne für einen gemeinnützigen Zweck weitergeben. Natürlich durfte der Besuch des „blauen“ Nikolaus nicht fehlen, der auch sein Englein mitbrachte. Über einige Mitglieder wusste er lustige Vorkommnisse zu berichten, er verteilte Lob aber auch manche Rüge. Für die Kinder, die Wirtsleute, den Kassier und den Ehrengast überreichte der Engel gerne passende Geschenke. Nach dem offiziellen Programm verbrachten die Mitglieder noch einige Stunden in geselliger Runde und die zahlreichen Kinder tobten sich auf der Kegelbahn aus. Somit war die Weihnachtsfeier des Löwen-Fan-Club Frontenhausen zum Jahresabshluß wieder ein absoluter Höhepunkt.